

EN ATTENDANT L'EXPOSITION...

Pierre GUYON : l'artilleur bourrelier :

Comment dater une photo ?

Notre homme porte l'uniforme bleu horizon et le casque Adrian. Son numéro de régiment n'étant pas visible, nous ne pouvons pas déterminer son régiment d'artillerie lourde. Comme son frère Donatien, son emploi dans le civil lui a permis d'intégrer un régiment d'artillerie. Ce cliché date des **années 1915-19**, Pierre est alors âgé de 28-32 ans.



Pierre GUYON est né à Blain en 1887. Il est bourrelier à Lyon et, comme son frère cadet Donatien, il est incorporé en octobre 1908 au 28ème régiment d'artillerie de Lyon. Il est promu **2ème ouvrier bourrelier** en novembre 1909, libéré en septembre 1910. Il est rappelé en août 1914 au 28ème d'artillerie, puis est muté dans l'artillerie lourde en mai 1915. Il est démobilisé en avril 1919. Il décède à Nozay en avril 1975, âgé de 88 ans.